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- des Nationalrates XVll. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer, 
Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an den Bundesminister für öffentliche wirtschaft und Verkehr 

betreffend Technologieförderung in Ihrem Ressort 

Nach den Aussagen des Forschungsberichtes 1987 wurden bzw. werden 
für Technologieförderung in Ihrem Ressort insgesamt 750 Mio. 
Schilling vorgesehen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen deshalb folgende 

A N FRA GE: 

1. Über welchen zeitraum erstreckt sich das Programm zur 
Technologieförderung? 

2. Wie verteilt sich der Betrag von 750 Mio. Schilling auf die 
einzelnen Jahre? 

3. Bitte gliedern Sie uns den Betrag von 750 Mio. Schilling 
genau auf. 

4. Wie würden Sie die bisherigen Folgen dieses Förderungs
programmes bewerten? 

5. Welche konkreten Konsequenzen wurden bisher aus den Projek
ten gezogen? 
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